

## BUREAUX DU CANADA DANS LES ÉTATS BALTES

- Depuis l'ouverture à Vilnius, en Lituanie, d'un bureau de l'ambassade du Canada, une présence canadienne est maintenant assurée dans les trois États baltes. Des bureaux analogues ont en effet été ouverts à Tallinn, en Estonie, et à Riga, en Lettonie, respectivement en novembre et décembre derniers.
- L'ambassade du Canada à Stockholm est accréditée auprès de la Lituanie et de la Lettonie, et celle de Helsinki l'est auprès de l'Estonie.
- Les bureaux de Vilnius et de Riga sont des satellites de l'ambassade à Stockholm, et celui de Tallinn est un satellite de l'ambassade à Helsinki.
- Ces bureaux emploient du personnel recruté sur place, lequel joue strictement un rôle de liaison en secondant et en informant le personnel des ambassades du Canada à Stockholm et à Helsinki.
- Des membres des ambassades de Stockholm et de Helsinki se rendent régulièrement dans les bureaux satellites.
- Ils offrent périodiquement des services d'aide consulaire et d'immigration aux États baltes; les bureaux satellites servent de point de contact, surtout en situation d'urgence, et dispensent des services limités d'aide consulaire et d'immigration ainsi que de l'information.
- Sur les conseils des ambassades du Canada à Stockholm et à Helsinki, les bureaux aideront les exportateurs canadiens à trouver de nouveaux débouchés dans les États baltes et offriront aux entreprises canadiennes une assistance en matière de commerce et d'investissements.
- Les entreprises canadiennes qui souhaitent se renseigner sur les débouchés qu'offre la région doivent d'abord contacter l'ambassade compétente.